

10 C.

Journal du Lot

10 C.

ORGANE RÉPUBLICAIN DU DÉPARTEMENT

Paraissant les Mercredi, Vendredi et Dimanche

Abonnements

LOT et départements limitrophes	3 mois	6 mois	1 an
Autres départements	4 fr. 25	8 fr.	15 fr.
	4 fr. 50	8 fr. 50	16 fr.

TELEPHONE 31

COMPTE POSTAL : 5399 TOULOUSE

Les abonnements se paient d'avance
Joindre 50 centimes à chaque demande de changement d'adresse

Rédaction & Administration

CAHORS. — 1, RUE DES CAPUCINS, 1. — CAHORS

A. COUESLANT, Directeur | L. BONNET, Rédacteur en chef

Les Annonces sont reçues au bureau du Journal.

Publicité

ANNONCES JUDICIAIRES (7 colonnes à la page)..... 80 cent.
ANNONCES COMMERCIALES (la ligne ou son espace).....
RÉCLAMES 3^e page (— d' —)..... 1 fr. 25

Les Annonces judiciaires et légales peuvent être insérées dans le Journal du Lot pour tout le département.

LES ÉVÉNEMENTS

La cynique parodie de justice de Leipzig. Les conséquences.

— Le prochain budget. Plus d'emprunts, des économies !... — La question du Proche-Orient. — La trêve en Irlande.

La cynique parodie de justice qui se déroule à Leipzig ne pouvait continuer sans soulever la protestation indignée des Alliés.

C'est fait. La France a rappelé la commission française, la Belgique retire ses dossiers, l'Angleterre joint sa protestation à la nôtre.

Les débats et les jugements sont tels qu'aucune illusion n'était plus possible. L'Allemagne se refuse à condamner les coupables, elle se borne à prononcer quelques vagues condamnations contre les comparses.

On ne peut pas demander aux vaincus de s'affranchir de l'esprit militaire. La réaction allemande reste toute puissante et elle entend travailler uniquement à rendre la Revanche inévitable.

La Deutsche Zeitung, le puissant organe nationaliste, n'écrivait-elle pas le jour anniversaire de la signature de la paix de Versailles, sous le titre « Notre honte » :

« C'est dans la galerie des Glaces, à Versailles, que le jeune empire allemand a vu le jour. C'est dans la galerie des Glaces que des non-Allemands l'ont trahi et enfoui. C'est dans la galerie des Glaces, à Versailles, que l'empire ressuscitera dans sa puissance et dans sa majesté. Le temps viendra. Il viendra, car nous ne sommes pas des mourants, mais des vivants. A travers les misères et les tristesses du présent, la foi en nous-mêmes, la foi dans notre bon droit nous conduira vers un avenir radieux. Mais, pour rester forts et vaillants jusqu'au bout, il faut que le stigmate de la honte ne cesse de nous brûler le front, il faut que nous entendions toujours vibrer à nos oreilles les coups de fouet de Versailles. »

Qui oserait croire qu'une pareille campagne, encouragée par les intellectuels, par les militaires, par le haut commerce, puisse permettre à l'Allemagne d'expier son crime.

Par la manière dont elle a provoqué la guerre, par la violation de la neutralité belge, l'Allemagne, écrivait les Débats, avait jeté dans la vie internationale un élément détestable : elle avait aboli la notion de contrat. Par la manière dont elle avait renversé tout ce que la civilisation avait péniblement construit pour limiter les effets de la force brutale.

Par la manière dont elle comprend le jugement des coupables, elle se montre fermée à l'idée de justice. L'Europe n'est pas près de retrouver le repos, si ce repos dépend de l'évolution de la nation allemande.

Et puisqu'on ne peut rien attendre de la bonne volonté des vaincus, les Alliés doivent mettre fin à leur politique de ménagements. Ils n'obtiendront rien que par la Force. Si telle est la volonté de la Prusse, nous serions coupables de ne pas combler les vœux des Germains. C'est le seul moyen de garantir l'avenir. Les nationalistes sabotent le jugement des coupables, ils sabotent le désarmement ; ils sabotent les réparations ; ils sabotent la reconstruction ; ils sabotent l'indépendance ouverte à ressusciter « l'esprit de 1914 ». L'Allemagne malgré son gouvernement, fait donc une mauvaise politique, elle doit en subir les conséquences.

nouvelles. Trois milliards ! Comment les fera-t-on rentrer, puisqu'on est incapable de percevoir les impôts actuels. Le manque à toucher est précisément de 3 milliards, disent les experts financiers. Ainsi, au lieu d'attendre les contribuables qui se débent, on écraserait de 3 milliards supplémentaires les contribuables consciencieux. Singulière prime à l'honnêteté !... Donc pas d'emprunt, mais encore des impôts ! Ce résultat acquis, dépenses et recettes atteindraient un total de 25 milliards 1/2.

La préoccupation dominante du ministre est de renoncer aux emprunts qui accroissent sans limites les charges du pays : « L'idée qui a présidé à l'établissement du budget de 1922, dit le projet, est que la restauration des finances et du crédit public ne peut être obtenue que si l'ère des emprunts d'Etat est close, si les dépenses incombant à la France, réduites autant qu'il est possible, sont couvertes par des recettes normales. A partir de l'année prochaine, l'Etat ne doit plus accroître sa formidable dette ; il ne doit plus connaître que les emprunts de conversion ou de consolidation. »

On ne voit pas aisément comment la France pourra faire face aux besoins écrasants, inévitables, sans emprunts nouveaux. Ce ne serait possible, sans doute, que par des économies féroces sur les innombrables dépenses injustifiées qui se sont multipliées depuis la guerre. Mais pour atteindre ce résultat il faudrait avoir le courage de mettre le fer rouge dans la plaie et de licencier les fonctionnaires inutiles. Il faudrait aussi oser reconnaître que la loi de 8 heures est funeste pour le pays, qu'elle est, en grande partie, la cause de l'accroissement des dépenses publiques.

Aura-t-on ce double courage ? Osera-t-on sacrifier les créatures des politiciens qui sont nantis de places aussi lucratives qu'inutiles ? Pour s'en convaincre, il suffit de comparer dans nos grandes administrations le nombre des employés d'avant-guerre et d'aujourd'hui. Ce nombre est double ou triple pour une besogne sensiblement égale. Il faudrait donc liquider les employés en surnombre.

«..... Il n'est pas agréable, écrivait les Débats, de licencier des employés, des ouvriers d'arsenaux ou de chemins de fer, de fermer des offices et des bureaux inutiles, sauf à ceux qui en vivent, ceux qui sont délogés de leur fromage de Hollande protestent à cor et à cri ; le bon citoyen, dont on défend les intérêts, se borne à approuver « in petto », on ne l'entend pas, c'est pourtant à lui qu'il faut songer, car c'est lui qui représente la voix de la postérité ; mais on n'a pas guère le loisir de penser à la postérité dans notre vie au jour le jour... »

Si M. Doumer songe vraiment à l'action nécessaire, au geste louable, il doit être félicité. Si son intention n'est pas telle, nous restons sceptiques sur les économies qui supprimeraient la nécessité de nouveaux emprunts.

Mais il convient d'attendre le ministre à l'action, en souhaitant que ses projets puissent se réaliser aussi facilement qu'il paraît l'espérer !...

La situation ne se modifie pas sensiblement dans le Proche-Orient. Les Anglais ont tenté d'entrer en pourparlers avec les Kémalistes, mais les prétentions d'Angora sont si exorbitantes — les Turcs exigent l'indépendance complète de leur pays — aux points de vue économique, financier, militaire et juridique ! — que tout accord paraît impossible.

Il y a donc peu de chances d'empêcher la bataille de reprendre et de continuer, les Grecs se déclarant prêts à déclencher une nouvelle et puissante offensive. Bien que les menaces d'Athènes soient sujettes à caution, il faut bien reconnaître que le prestige de Constantin est en cause ; l'armée hellène sera donc appelée à donner un effort puissant pour essayer de remporter une victoire qui faciliterait des pourparlers nouveaux.

Les Alliés ont le devoir de ne pas attendre jusque là pour tenter de mettre fin à la guerre en Asie et l'Angleterre a un intérêt indiscutable à marcher, sur ce point, en plein accord avec la France et l'Italie. Or, jusqu'ici, le représentant de la Grande-Bretagne, à Constantinople agit comme si, seuls, les intérêts d'Albion étaient en cause dans les Détroits. Il semble considérer Constantinople comme une dépendance anglaise.

L'appétit des Anglais est très grand. Tout de même, nulle part dans les traités on ne voit que Constantinople soit un nouveau Gibraltar !... Le Temps écrit justement, à ce sujet :

« Ajoutons même que cela ne serait pas un si grand avantage pour l'Angleterre. Qu'il s'agisse de protéger aujourd'hui la liberté des Détroits, qu'il s'agisse de discuter plus tard avec une Russie réorganisée, qu'il s'agisse même de démontrer aux Etats-Unis qu'ils n'ont pas à s'armer contre une hégémonie maritime de l'Angleterre et du Japon, il sera bon que Constantinople ne se trouve pas sous le contrôle exclusif de la Grande-Bretagne. D'ailleurs, au moment où nous sommes, la tâche la plus urgente ne consiste véritablement pas à se disputer Constantinople. Elle consiste plutôt — c'est un point sur lequel les hauts-commissaires, les généraux et les amiraux alliés sont tous d'accord — à faire respecter la neutralité des Détroits par les Grecs. »

Et par surcroît à arrêter l'effusion du sang si la chose est possible !

Une trêve est conclue en Irlande. Les hostilités ont cessé hier, lundi, à midi.

Selon les indications du « Message » adressé à la population par le quartier général de Dublin, on tient à créer une atmosphère de paix de nature à faciliter les discussions qui vont s'ouvrir dans le but de mettre un terme au conflit séculaire qui divise les peuples des deux îles.

Cet événement a produit en Irlande un enthousiasme indescriptible. Jamais, contrairement à l'attente générale, le conflit n'avait paru plus près d'une solution heureuse.

Souhaitons que les pourparlers qui vont s'ouvrir amènent l'accord décisif entre Londres et Dublin.

A. C.

INFORMATIONS

La mission française à Leipzig est rentrée à Paris

M. Mater, avocat-général à la Cour de cassation et les autres membres de la mission française, qui avait été chargée de suivre les débats de la Cour de justice à Leipzig et qui fut rappelée par notre gouvernement, à la suite de l'acquiescement scandaleux du général Stenger, sont arrivés à Paris.

Le général Mangin acclamé au Guatemala

Le général Mangin et sa suite ont reçu un accueil enthousiaste de la part du gouvernement et du peuple guatemalteque. Ils ont assisté à des réceptions et à une revue militaire. Ils ont fait des visites à la municipalité et aux institutions françaises. L'Office international du centre américain les a conviés à un banquet suivi de bal, auquel la France a été longuement acclamée. Le gouvernement et l'opinion publique souhaitent ardemment un rapprochement économique avec la France.

Le général Mangin a offert un bal à la Société guatemalteque à bord du « Jules-Michelet » avant son départ pour Colon et Panama.

En Haute-Silésie

La « Freiheit » se plaint que des transports d'armes et de munitions continuent. A Gœlitz sont arrivés deux wagons venant de Breslau, contenant soi-disant de la ferraille. Le conseil d'entreprise de la gare a fait ouvrir les wagons et a constaté qu'ils contenaient 400 quintaux allemands (200 quintaux métriques) de munitions d'infanterie.

L'enquête a établi que la maison habitée par l'expédition à Breslau est le siège du bureau de l'orgesch. La « Freiheit » ajoute qu'il est connu que MM. von Jagow, von Der Goltz et Westarp sont arrivés à Breslau.

Les Anglais nettoient Constantinople

La police anglaise continue de surveiller à Constantinople certains milieux russes considérés comme d'actifs propagandistes bolchevistes. Sur les dernières arrestations opérées,

il y a une quarantaine de Russes, dont trois chefs de la mission commerciale de Moscou, sur lesquels pèsent des charges accablantes. Ces Russes ont été embarqués à bord d'un transport anglais et conduits en Crimée.

L'attentat contre le prince de Serbie

La police a établi que c'est le comité de la III^e Internationale qui a décidé l'attentat contre le prince régent de Serbie. L'intermédiaire de Moscou a été le député Kovatchevitch, qui a organisé de nombreuses sections communistes en Yougo-Slavie. Le nombre des arrestations opérées dépasse sept cents.

La recrudescence de l'agitation dans l'Inde anglaise

Bien que les nouvelles de l'Inde soient assez confuses, la situation paraît y être de nouveau très troublée et donne de sérieuses inquiétudes.

A Aligarh, le bureau de poste et d'autres édifices publics ont été brûlés. Plusieurs personnes ont été tuées par la police qui, attaquée, dut ouvrir le feu. A Harwar, à la suite des troubles du 1^{er} juillet, qui ont nécessité l'intervention de la troupe on a jusqu'ici procédé à l'arrestation de 21 personnes sous l'inculpation d'incendie volontaire, de vol ou de participation à une émeute. A Calcutta, des précautions militaires extraordinaires sont prises pour prévenir des incidents.

Chambre des Députés

Séance du 11 juillet 1921

La Chambre discute le projet portant ouverture de crédits au titre du budget général de 1921.

M. Briand répond à diverses questions concernant la Turquie. M. Briand exprime la conviction que les bons rapports avec la Turquie existent. Quant à la Syrie, nous ne devons pas l'abandonner. En ce qui concerne la Haute-Silésie, la France s'attache aux termes du traité. M. Briand déclare avoir confiance dans l'avenir du pays.

M. Lefèvre prend la parole sur la situation extérieure.

M. Briand répond à M. Lefèvre et la Chambre vote les premiers articles du budget. Le général de Castelnau dépose un projet tendant à supprimer la revue du 14 juillet. Le ministre donne son adhésion et le projet est voté.

Un amendement tendant à reporter la revue au 4 septembre est repoussé par 363 voix contre 168.

Sénat

Séance du 11 juillet 1921

Le Sénat poursuit la discussion sur les contributions directes. Le Sénat vote le projet supprimant la revue du 14 juillet et adopte le projet relatif au régime des boissons.

CHRONIQUE LOCALE

AUTOBUS

Nous avons publié dans notre dernier numéro une lettre adressée à M. Emile Delmas, député du Lot par laquelle M. le Trocquer, ministre des travaux publics lui faisait connaître que le décret relatif à l'organisation d'un service public régulier de transport pour voitures automobiles de Figeac à Conduché, et à l'incorporation de cette ligne au réseau de 10 lignes déjà en exploitation, était signé à la date du 5 juillet.

L'Officiel du 9 juillet publie le dit décret qui approuve l'avenant passé le 31 janvier 1921 entre le Préfet du Lot et les entrepreneurs d'autobus, MM. Bénésèque, Lescaignes, Fauge et Laroque et qui accorde au département une subvention annuelle de 454.519.180, jusqu'au 31 décembre 1923.

Le parcours d'autobus était fixé précédemment pour 10 lignes : à la date du 5 juillet 1921, il est fixé pour

11 lignes dont la longueur totale est de 506 kilomètres 022.

- 1^o De Cahors à Saint-Céré par Labastide-Murat et Gramat ;
- 2^o De Figeac à Latronquière par Cardaillac ;
- 3^o De Cahors à Montcuq ;
- 4^o De Gourdon à Labastide-Murat ;
- 5^o De Saint-Céré à Figeac par Lacapelle-Marival ;
- 6^o De Gourdon à Cahors par Salviac, Cazals, Frayssinet-le-Gélat, Goujonac, Pontcirq, Rostassac ;
- 7^o De Bagnac à Saint-Céré par Latronquière ;
- 8^o De Cahors à Castelnau ;
- 9^o De Gourdon à Souillac par Saint-Projet et Payrac ;
- 10^o De Saint-Martin-Labouval à Cahors par Limogne, Vairave et Bach ;
- 11^o De Figeac à Conduché par Marciac.

Fête patriotique du 3 Juillet

L'Association des Ascendants remercie la population Cadurcienne de l'empressement qu'elle a mis à répondre à l'appel des organisateurs de la fête au profit du monument à élever aux enfants de Cahors morts pour la Patrie.

L'Association remercie chaleureusement tous ceux qui ont bien voulu lui prêter leur concours et assurer le succès de la soirée.

La recette brute de la soirée, y compris la vente des programmes, la distribution des bouquets et les versements effectués par des personnes empêchées d'assister à la soirée dépasse aujourd'hui 1.500 francs.

Nota : En vue de hâter la réalisation de l'œuvre entreprise, une souscription publique va être ouverte. La commune de Cahors voudra certainement que le monument qui sera élevé à ses enfants soit à la hauteur du sacrifice qu'ils ont consenti en donnant leurs sang pour la Patrie.

Fêtes sportives

Les fêtes organisées par le Compound-Club Cadurcien n'ont pas donné lieu à de grandes réjouissances publiques ; néanmoins, elles ont permis, une fois de plus, de constater l'effort de la jeune société en faveur de l'éducation physique et d'applaudir des groupes d'athlètes qui peuvent affronter tous les concours sportifs en concurrence avec leurs camarades des sociétés de la région.

Samedi soir, une retraite aux flambeaux donna quelque animation sur nos boulevards. Elle fut jouée par les jeunes tapins et clairons du patronage St-Louis, suivis par leurs camarades du patronage, tous en tenue de gymnastes.

Précédée par des soldats portant des lampions et encadrée par un piquet de soldats en armes, la retraite parcourut les principales rues de la ville, s'arrêtèrent devant la Préfecture, devant le monument de Gambetta, devant l'Hôtel de Ville où tambours et clairons battirent et sonnèrent « au drapeau ».

A 9 heures 1/2, un concert organisé par l'Orchestre Symphonique sous la direction de M. Barreau fut donné sur la terrasse du café de la Promenade, concert au cours duquel le public applaudit M. Coldefy, l'excellent chanteur.

Un cinéma installé sur la place de la République intéressa vivement le public.

Le dimanche matin, le patronage St-Louis, tambours et clairons en tête, alla à la rencontre des sociétés sportives qui arrivaient par les trains. Un défilé impeccable, joué par la fanfare municipale l'Avenir Cadurcien, eut lieu vers 15 heures sur les Boulevards, après que les honneurs furent rendus sur la place de la République, devant le monument Gambetta.

C'est sur le terrain du Compound-Club, qu'eurent lieu, à 3 heures les épreuves diverses du concours de gymnastique.

Malgré une chaleur torride, une foule relativement nombreuse y assista.

Félicitons sincèrement les membres du Compound qui avaient aménagé le terrain de façon parfaite. De grandes bâches avaient été installées sous lesquelles le plus grand nombre des spectateurs put se mettre à l'abri des rayons vraiment trop chauds du soleil.

Les exercices et les mouvements d'ensemble furent exécutés par les membres des sociétés et furent très applaudis.

A 6 heures, le concours prenait fin : les jeunes athlètes au milieu des braves, quittèrent le terrain des sports.

Pendant le concours, l'Avenir Cadurcien fit entendre les meilleurs morceaux de son répertoire.

Le soir, l'Orchestre Symphonique donna un concert très applaudi sur la terrasse du café de la Promenade et sur la place de la République une représentation cinématographique intéressante vivement la foule.

A l'issue du concert et de la représentation cinématographique, eut lieu un grand bal public sur la place de la République. Il ne prit fin qu'à 1 heure du matin.

Nous adressons des félicitations aux jeunes membres du Compound, notamment MM. Solignac, Birion, Ichès, Lefeuvre, Talou et Berber qui surent très bien organiser cette fête sportive.

PALMARES

Voici la liste des gagnants des diverses épreuves :

60 mètres plats. — 1^{er} prix, seniors : Dupuy (C. C. C.), 1^{er} portefeuille offert par M. Delsaud ; 2^e prix, Rouqué (C. A. Villeneuve), diplôme du Ministère de la guerre.

100 mètres plats. — 1^{er} prix, seniors : Dupuy (C. C. C.), médaille de bronze offerte par M. Larrire ; 2^e prix, Hervé (Châteauroix), diplôme du Ministère de la guerre ; 3^e prix, Chevalier (C. C. C.), beaigue offerte par M. Mandelli ; 4^e prix, juniors : Brossard (Châteauroix), diplôme du Ministère de la guerre.

400 mètres plats. — 1^{er} prix, seniors : Hervé (Châteauroix), plaque offerte par le Journal du Lot ; 2^e prix, Bannière (Villeneuve), 1 paire de souliers offerte par M. Bouret, vice-président du C. C. C. ; 3^e prix, Ollivier (Avignon), diplôme du Ministère de la guerre ; 4^e prix, juniors : Dastie (Châteauroix), diplôme du Ministère de la guerre.

500 mètres plats. — 1^{er} prix, seniors : Marmiesse (Aviron), 1 bout de champagne offert par le café de la Comédie ; 2^e prix, Prady (Villeneuve), une bouteille parfumerie offerte par M. Baillies, coiffeur ; 3^e prix, juniors : Dastie (Villeneuve), 1 bouteille de menthe offerte par M. Besombes, épicer ; 4^e prix, Pinoteau (Châteauroix), beaigue offerte par la France du Sud-Ouest ; 5^e prix, Tremolliers (Aviron), 1 bout de Gallie.

Saut en hauteur avec élan. — 1^{er} prix, seniors : Bouret (C. C. C.), 1 cravate offerte par M. Laporte, performance à 1 m. 40.

1^{er} prix, juniors : Queriot (Châteauroix), 1 paire de bas cyclistes offerte par M. Laporte ; 2^e prix, Lacoste Léandre (C. C. C.), diplôme du ministère de la guerre ; 3^e prix, Verdier Louis (Aviron), diplôme du ministère de la guerre.

Saut à la perche. — 1^{er} Dupuy (2 m. 30), 1 bout de champagne.

Aviron Cadurcien

Les membres de l'A. C. sont priés d'assister à l'assemblée générale qui aura lieu le mardi 12 juillet courant, à 8 h. 30 du soir, au siège social (café Tivoli 1^{er} étage).

Ordre du jour : Organisation de la fête nautique du 14 juillet ; désignation des équipes et des concurrents pour les diverses épreuves. Présence indispensable.

Voici le programme de la fête nautique organisée par l'Aviron Cadurcien, pour le 14 juillet 1921 à 2 h. 30 de l'après-midi :

1^o Course de bateau plats.
2^o Course de bateaux de plaisance.
3^o Course à la nage réservée aux membres de l'Aviron Cadurcien.
4^o Course de périssoires.
5^o Course à la nage.
6^o Jeu du tonneau.
7^o Course à 4 rameurs de pointe (voles de mer et outrigger).
N. B. — Les engagements pour les courses de bateaux plats et à la nage seront reçus au Commissariat de police de Cahors jusqu'au mercredi 13 juillet à 7 heures du soir.

Finances

Dans la liste des candidats reçus au concours du 25 avril 1921, pour l'emploi de commis stagiaire du personnel des trésoreries générales des finances, nous relevons les noms suivants des candidats du Lot : MM. Duvert avec le n^o 180 ; Debard, avec le n^o 183 et Coudere, avec le n^o 188 sur 505 reçus.
Nos félicitations.

PRENEZ GARDE !

Vous souffrez parfois de l'intestin, mais vous vous dites « Ce n'est rien !... Un simple malaise ».

Pédicure, manucure, ondulation, teinture, postiche en tout genre.

Bégouv. — Dans la nuit de samedi à dimanche, M. Berthié, l'infatigable piqueur de la « Diane Saint-Martin »...

Catus. — Importante cérémonie. — Vendredi matin à 10 heures ont eu lieu les obsèques du soldat territorial Pierre Linon...

Discours de M. Delpech. — C'est un devoir pénible et sacré que j'accomplis aujourd'hui, au nom de la municipalité de Catus...

Pierre Linon était parti dès le début de la mobilisation, quand la patrie était en danger. Versé au 131^e Régiment d'infanterie...

Car, sachez-le tous ceux qui comme lui formèrent le rempart inébranlable qui arrêta les hordes barbares...

Receuilions-nous tous devant ce cercueil : indignons-nous, qu'il soit pour nos enfants, pour les générations futures...

Saluons en Pierre Linon, le Poilu héroïque de la grande guerre, le modeste artisan de la victoire...

À sa femme, à son enfant et à toute sa famille l'adresse au nom de la municipalité et de la population entendant l'hommage ému de nos condoléances sincères.

Pharmacies. — Demain, 14 juillet, le service sera assuré par la pharmacie Selves, rue de la République.

CHÈVRES EXTRA LAITIÈRES. — En toutes saisons Fromages de Chèvres PRIX MODÉRÉS SAUVENT, Chevrier, BRIOUDE (Hte-Loire)

Luzech. — Le cercueil renfermant les restes du soldat Georges Delsuc, du 2^e R. I., tué au bois d'Ailly le 28 juillet 1917 par une bombe à ailette...

LES VAINCUS DE LA VIE. — Tante Berceuse PAR Jules MARY

En somme, ils s'étaient amusés et tous, pourtant, ressentait, pendant qu'ils s'en retournaient vers Chantepleure, une gêne, un malaise. Il avait l'air de dessus, le vieux, et ceux qui l'avaient interrogé venaient d'essuyer quelques dures vérités.

reçu par la famille et par M. le Maire, assisté d'une délégation du Conseil municipal, des écoles publiques, des fonctionnaires, de l'Union des démobilisés, de la Société sportive, des Vétérans...

« Mesdames, Messieurs, Il y a sept ans c'était le départ dans l'enthousiasme, les cris, les fanfares et les chants ».

Gramat. — Nos écoles publiques ont présenté dix candidats au certificat d'études qui ont tous été reçus avec mention.

Souillac. — Examen. — M. Constant, élève du lycée de Cahors, vient de subir avec succès les épreuves écrites de la première partie du baccalauréat latin-sciences.

Chronique agricole. — Les vertus des Plantes LE MYOSOTIS. — Le myosotis, qui porte le sentimental et charmant surnom de « Ne m'oubliez pas »...

Figéac. — Fête Nationale. — Programme des morceaux qui seront exécutés jeudi 14 juillet à 9 heures du soir, place de la Raïsson, par l'harmonie « Les Artistes Réunis » et l'orchestre « L'Union Fraternelle ».

Pharmacies. — Demain, 14 juillet, le service sera assuré par la pharmacie Selves, rue de la République.

CHÈVRES EXTRA LAITIÈRES. — En toutes saisons Fromages de Chèvres PRIX MODÉRÉS SAUVENT, Chevrier, BRIOUDE (Hte-Loire)

Luzech. — Le cercueil renfermant les restes du soldat Georges Delsuc, du 2^e R. I., tué au bois d'Ailly le 28 juillet 1917 par une bombe à ailette...

LES VAINCUS DE LA VIE. — Tante Berceuse PAR Jules MARY

En somme, ils s'étaient amusés et tous, pourtant, ressentait, pendant qu'ils s'en retournaient vers Chantepleure, une gêne, un malaise. Il avait l'air de dessus, le vieux, et ceux qui l'avaient interrogé venaient d'essuyer quelques dures vérités.

Pharmacies. — Demain, 14 juillet, le service sera assuré par la pharmacie Selves, rue de la République.

CHÈVRES EXTRA LAITIÈRES. — En toutes saisons Fromages de Chèvres PRIX MODÉRÉS SAUVENT, Chevrier, BRIOUDE (Hte-Loire)

les doigts de la tante. On ne se trompe pas ainsi, Julien l'aimait. Très loin, en avant, marchaient le baron et Madame de Lespérat, silencieux. Puis, c'était Germaine et Julien. Valérie, soupçonneuse, ne perdait pas un de leurs gestes. Non, non, ils ne s'aimaient pas. Elle en était bien sûre. Est-ce que, s'ils s'étaient aimés, ils n'eussent rien trouvé à se dire ? Car ils se taisaient... Ils s'en allaient, le long de cette jolie route, sans un mot, comme ennuyés de se trouver ensemble, accomplissant quelque corvée de politesse.

Saint-Céré. — Union sportive saint-céréenne. — L'Union sportive saint-céréenne organise pour le 17 courant de grandes fêtes sportives avec la collaboration du lieutenant Dullic, directeur du Centre de H. P. du département.

Gramat. — Nos écoles publiques ont présenté dix candidats au certificat d'études qui ont tous été reçus avec mention.

Souillac. — Examen. — M. Constant, élève du lycée de Cahors, vient de subir avec succès les épreuves écrites de la première partie du baccalauréat latin-sciences.

Chronique agricole. — Les vertus des Plantes LE MYOSOTIS. — Le myosotis, qui porte le sentimental et charmant surnom de « Ne m'oubliez pas »...

Figéac. — Fête Nationale. — Programme des morceaux qui seront exécutés jeudi 14 juillet à 9 heures du soir, place de la Raïsson, par l'harmonie « Les Artistes Réunis » et l'orchestre « L'Union Fraternelle ».

Pharmacies. — Demain, 14 juillet, le service sera assuré par la pharmacie Selves, rue de la République.

CHÈVRES EXTRA LAITIÈRES. — En toutes saisons Fromages de Chèvres PRIX MODÉRÉS SAUVENT, Chevrier, BRIOUDE (Hte-Loire)

Luzech. — Le cercueil renfermant les restes du soldat Georges Delsuc, du 2^e R. I., tué au bois d'Ailly le 28 juillet 1917 par une bombe à ailette...

LES VAINCUS DE LA VIE. — Tante Berceuse PAR Jules MARY

En somme, ils s'étaient amusés et tous, pourtant, ressentait, pendant qu'ils s'en retournaient vers Chantepleure, une gêne, un malaise. Il avait l'air de dessus, le vieux, et ceux qui l'avaient interrogé venaient d'essuyer quelques dures vérités.

Pharmacies. — Demain, 14 juillet, le service sera assuré par la pharmacie Selves, rue de la République.

CHÈVRES EXTRA LAITIÈRES. — En toutes saisons Fromages de Chèvres PRIX MODÉRÉS SAUVENT, Chevrier, BRIOUDE (Hte-Loire)

Luzech. — Le cercueil renfermant les restes du soldat Georges Delsuc, du 2^e R. I., tué au bois d'Ailly le 28 juillet 1917 par une bombe à ailette...

De leurs rameaux énormes, ils em brassaient la Terre généreuse qui leur avait donné la vie autrefois, et qui, chaque année, leur faisait boire sa sève. Elle ne pouvait plus rien pour eux, et par les grands trous creusés d'où s'échappaient les racines, comme de colossales araignées projetées hors de son sein par des convulsions, elle semblait gémir sur le sort des arbres et sur la cruauté des hommes. Dépourvu de cette parure superbe, le bois apparaissait pauvre et sale. Ce n'étaient plus que des broussailles poussées dans l'humidité de la nuit, quelques maigres fougères déjà pourries par les premières gelées d'automne, des enchevêtrements de ronces rampantes qui avaient jusque-là caché leur tristesse et dont le Jour, tout à coup, éclairait les ruses et les perfidies. Des nids traînaient sur le sol : toute l'écllosion du printemps dernier, depuis les plus grands jusqu'aux plus petits, depuis le milan noir et la buse jusqu'aux éperviers et aux faucons crécerelles pas plus gros que des colombes ; depuis le corbeau au nid rustique, et la pie qui protégea sa famille par un entassement merveilleux de branchettes, haut comme une cathédrale, jusqu'au merle, jusqu'à la grive. Ces ruines d'amours, de chansons, de batailles, de vie ailée, gisaient là, sur les fonds marécageux. Et les vides, ainsi fads, découvraient aussi des retraites ignorées de bêtes, les rocs où s'enfouissent les blaireaux, les charniers souterrains où les renards

leurs racines dans un vase rempli de mousse humectée ou simplement d'eau claire. SERGE DAVRIL. CHEMINS DE FER D'ORLÉANS Réédition du Livret-Guide officiel de la Compagnie du chemin de fer de Paris à Orléans (service d'été 1921).

Gramat. — Nos écoles publiques ont présenté dix candidats au certificat d'études qui ont tous été reçus avec mention.

Souillac. — Examen. — M. Constant, élève du lycée de Cahors, vient de subir avec succès les épreuves écrites de la première partie du baccalauréat latin-sciences.

Chronique agricole. — Les vertus des Plantes LE MYOSOTIS. — Le myosotis, qui porte le sentimental et charmant surnom de « Ne m'oubliez pas »...

Figéac. — Fête Nationale. — Programme des morceaux qui seront exécutés jeudi 14 juillet à 9 heures du soir, place de la Raïsson, par l'harmonie « Les Artistes Réunis » et l'orchestre « L'Union Fraternelle ».

Pharmacies. — Demain, 14 juillet, le service sera assuré par la pharmacie Selves, rue de la République.

CHÈVRES EXTRA LAITIÈRES. — En toutes saisons Fromages de Chèvres PRIX MODÉRÉS SAUVENT, Chevrier, BRIOUDE (Hte-Loire)

Luzech. — Le cercueil renfermant les restes du soldat Georges Delsuc, du 2^e R. I., tué au bois d'Ailly le 28 juillet 1917 par une bombe à ailette...

LES VAINCUS DE LA VIE. — Tante Berceuse PAR Jules MARY

En somme, ils s'étaient amusés et tous, pourtant, ressentait, pendant qu'ils s'en retournaient vers Chantepleure, une gêne, un malaise. Il avait l'air de dessus, le vieux, et ceux qui l'avaient interrogé venaient d'essuyer quelques dures vérités.

Pharmacies. — Demain, 14 juillet, le service sera assuré par la pharmacie Selves, rue de la République.

CHÈVRES EXTRA LAITIÈRES. — En toutes saisons Fromages de Chèvres PRIX MODÉRÉS SAUVENT, Chevrier, BRIOUDE (Hte-Loire)

Luzech. — Le cercueil renfermant les restes du soldat Georges Delsuc, du 2^e R. I., tué au bois d'Ailly le 28 juillet 1917 par une bombe à ailette...

qui la connaît et partage ses secrets... Valérie, pâle, regarda le jeune homme avec effarement. — Et avant de me risquer à lui déclarer mon amour, avant d'en causer avec M. de Lespérat, j'ai réfléchi que je ferais mieux peut-être de m'adresser à vous, mademoiselle Valérie... — Mais, de qui parlez-vous donc ? Cruel dans son égoïsme d'aujourd'hui, ne se doutant pas qu'il brisait un cœur, il répliqua : — Et de qui parlerais-je, si ce n'est de mademoiselle Germaine ? Cela voulait dire : « Est-ce qu'avant de Germaine une autre femme existe ? Complexez-vous pour quelque chose ? Auriez-vous espéré, par hasard ? Vous vous croyez donc jolie, faite pour aimer, être adorée, pour donner le bonheur ? Quelle illusion ! » — Ah ! oui, dit-elle, très faible, Germaine, c'est vrai ! — Qu'avez-vous, mademoiselle ? Ses jambes, molles, ne la portaient plus. Et dans sa tête, un grand vide. — C'est le soleil couchant qui m'éblouit. Elle avait lâché le bras du jeune homme. Elle aurait bien voulu ne plus rien entendre, rentrer vite au château. Mais le château était loin encore. Et ne soupçonant pas la douleur soudaine de la jeune fille, il reprit : — Voulez-vous être bonne, made-

to-cars des Compagnies d'Orléans et de P.-L.-M., dénommé « Route thermique d'Auvergne ». Ces autos-cars effectuent le trajet très pittoresque entre La Bourboule, Le Mont-Dore et Vichy de deux manières différentes, savoir : 1° par un service rapide quotidien avec aller et retour dans chaque sens, dans la même journée ; 2° par un service ordinaire tri-hebdomadaire partant de Vichy les lundis, mercredis et vendredis, pour arriver le soir à La Bourboule ; de La Bourboule les mardis, jeudis et samedis pour arriver le soir à Vichy. Au départ du Mont-Dore, la Compagnie d'Orléans a organisé d'autres services d'auto-cars conduisant à Saint-Nectaire, Besse et Condat par Murols, au Lioran, à Vic-sur-Cère et permettant de visiter les plus beaux sites des monts d'Auvergne.

Gramat. — Nos écoles publiques ont présenté dix candidats au certificat d'études qui ont tous été reçus avec mention.

Souillac. — Examen. — M. Constant, élève du lycée de Cahors, vient de subir avec succès les épreuves écrites de la première partie du baccalauréat latin-sciences.

Chronique agricole. — Les vertus des Plantes LE MYOSOTIS. — Le myosotis, qui porte le sentimental et charmant surnom de « Ne m'oubliez pas »...

Figéac. — Fête Nationale. — Programme des morceaux qui seront exécutés jeudi 14 juillet à 9 heures du soir, place de la Raïsson, par l'harmonie « Les Artistes Réunis » et l'orchestre « L'Union Fraternelle ».

Pharmacies. — Demain, 14 juillet, le service sera assuré par la pharmacie Selves, rue de la République.

CHÈVRES EXTRA LAITIÈRES. — En toutes saisons Fromages de Chèvres PRIX MODÉRÉS SAUVENT, Chevrier, BRIOUDE (Hte-Loire)

Luzech. — Le cercueil renfermant les restes du soldat Georges Delsuc, du 2^e R. I., tué au bois d'Ailly le 28 juillet 1917 par une bombe à ailette...

LES VAINCUS DE LA VIE. — Tante Berceuse PAR Jules MARY

En somme, ils s'étaient amusés et tous, pourtant, ressentait, pendant qu'ils s'en retournaient vers Chantepleure, une gêne, un malaise. Il avait l'air de dessus, le vieux, et ceux qui l'avaient interrogé venaient d'essuyer quelques dures vérités.

Pharmacies. — Demain, 14 juillet, le service sera assuré par la pharmacie Selves, rue de la République.

CHÈVRES EXTRA LAITIÈRES. — En toutes saisons Fromages de Chèvres PRIX MODÉRÉS SAUVENT, Chevrier, BRIOUDE (Hte-Loire)

Luzech. — Le cercueil renfermant les restes du soldat Georges Delsuc, du 2^e R. I., tué au bois d'Ailly le 28 juillet 1917 par une bombe à ailette...

qui la connaît et partage ses secrets... Valérie, pâle, regarda le jeune homme avec effarement. — Et avant de me risquer à lui déclarer mon amour, avant d'en causer avec M. de Lespérat, j'ai réfléchi que je ferais mieux peut-être de m'adresser à vous, mademoiselle Valérie... — Mais, de qui parlez-vous donc ? Cruel dans son égoïsme d'aujourd'hui, ne se doutant pas qu'il brisait un cœur, il répliqua : — Et de qui parlerais-je, si ce n'est de mademoiselle Germaine ? Cela voulait dire : « Est-ce qu'avant de Germaine une autre femme existe ? Complexez-vous pour quelque chose ? Auriez-vous espéré, par hasard ? Vous vous croyez donc jolie, faite pour aimer, être adorée, pour donner le bonheur ? Quelle illusion ! » — Ah ! oui, dit-elle, très faible, Germaine, c'est vrai ! — Qu'avez-vous, mademoiselle ? Ses jambes, molles, ne la portaient plus. Et dans sa tête, un grand vide. — C'est le soleil couchant qui m'éblouit. Elle avait lâché le bras du jeune homme. Elle aurait bien voulu ne plus rien entendre, rentrer vite au château. Mais le château était loin encore. Et ne soupçonant pas la douleur soudaine de la jeune fille, il reprit : — Voulez-vous être bonne, made-

DÉPÊCHES Paris, 11 h. 25. La Conférence de New-York

De Londres : Le New-York Herald donne quelques précisions au sujet de la future conférence de New-York. Chaque nation participera comme unité ou pourra envoyer autant de délégués qu'il lui plaira. Cependant, le nombre de 5 serait choisi.

La question Irlandaise. — De Londres : Des son arrivée à Londres, M. De Valera aura, avec M. Lloyd George, une entrevue préliminaire dans le but de déterminer la base de la conférence au cours de laquelle on discutera les conditions d'arrangement.

Allemagne et Amérique. — De Berlin : Le gouvernement allemand a proposé au conseiller Cuno, Directeur de la ligne Hambourg-América, le poste d'ambassadeur à Washington. Mais M. Cuno oppose une certaine résistance.

Chez les Turcs. — De Londres : Suivant une dépêche d'Athènes, Mustapha Kemal aurait été nommé président de la république de Kourkistan. En outre, on signale que Djabrakir aurait été désigné comme résident du nouveau président. L'Assemblée nationale d'Angora a été convoquée d'urgence.

La Russie affamée. — De Koenigsberg : D'après une dépêche de Kowno, le gouvernement des Soviets a prié le sénateur américain France, qui se trouve à Moscou, d'intercéder auprès du gouvernement américain pour qu'il vienne en aide à la population russe qui meurt de faim. Le gouvernement américain aurait accepté la demande et consenti à envoyer des secours, à condition que leur distribution soit contrôlée par des représentants librement élus du peuple russe.

Lénine en voyage. — De Berlin : On mande de Reval que le bruit court que Lénine, en route pour un voyage à Londres, est arrivé ici.

REMERCIEMENTS. — Les familles BÉNATRE, FAUCHÉ, TISNÉ, ARNAUDES, ARNAUDET, et tous les autres parents remercient bien sincèrement toutes les personnes qui leur ont donné des marques de sympathie, ainsi que celles qui ont bien voulu assister aux obsèques de Monsieur Georges BÉNATRE Pâtissier

BULLETIN FINANCIER Paris, le 11 Juillet 1921. La séance d'aujourd'hui est assez satis faisante au point de vue de la tenue des cours, mais, à l'approche des fêtes du 14 juillet, les transactions sont pour ainsi dire nulles.

Navigation lourde : Suez 5.500, Chargeurs Réunis 531, Transatlantique 228. Cuprifères fermes, notamment le Rio 1.400. Industrielles russes soutenues : Naphte 330, Bakou 2.400, Lianosoff 436, North Caucasion 57,25.

Pétroliers résistants aux environs de leurs cours de vendredi : Eagle 234, Shell 257, Royal Dutch 20.450, Omnium des pétroles 51 points à 590 sur une grosse liquidation qui ne semble pas terminée.

Diamantifères et mines d'or bien tenues : de Beers 506, Crown Mines 84, Rand Mines 108. Crouchfontaines délaissées : Financières 78, Padang 122.

En valeurs diverses, les Sucreries d'Égypte s'inscrivent à 635 et la Say ordinaire à 1.225.

**HORAIRE DES TRAINS
POUR LA GARE DE CAHORS**

Ligne de Brive à Montauban			
Arrivée :	6 h. 17	Départ :	6 h. 21
»	7 h. 17	»	7 h. 21
»	11 h. 47	»	7 h. 32
»	17 h. 23	»	17 h. 42
»	19 h. 44	»	20 h. 20
»	20 h. 16	»	
Ligne de Montauban à Brive			
Arrivée :	7 h. 45	Départ :	8 h. 10
»	11 h. 59	»	12 h. 03
»	17 h. 54	»	18 h. 04
»	21 h. 35	»	21 h. 39
»	22 h. 11	»	22 h. 15
Ligne de Libos			
Départs :	6 h. 05,		
»	15 h. 30,		
»	18 h. 15 (1),		
Arrivées :	10 h. 47,		
»	19 h. 25,		
Ligne de Capdenac			
Départs :	8 h. 20		
»	16 h. 02		
Arrivées :	10 h. »		
»	19 h. »		

Les chiffres noirs indiquent les trains express.
(1) A lieu tous les samedis et jours de foire à Cahors.

Chemin de fer de Paris à Orléans

Circuits automobiles dans le Haut-Quercy, le Sarladais et le Bas-Limousin.
La Compagnie d'Orléans organisera du 14 juillet au 15 septembre 1921, plusieurs circuits automobiles pour permet-

tre, au départ de Rocamadour et de Brive, la visite des si intéressantes régions du Haut-Quercy, du Sarladais et du Bas-Limousin.
I. — Au départ de Rocamadour (gare).
Circuit A. — Les Gouffres des Causses.
Départ : 9 h. 45. — Retour vers 18 h. 30. — Les **jeudi et dimanche**. — Prix par place : 25 francs.
Rocamadour (gare), Rocamadour (ville), Lacave (déjeuner), Martel, Cirque de Montvalent, Carennac, St-Céré, Montal, Padirac, Alviac, Rocamadour (gare).
Circuit B. — Les Panoramas du Sarladais.
Départ : 9 heures. — Retour vers 18 h. 30. — Le **mercredi** de chaque semaine. — Prix par place : 40 francs.
Rocamadour (gare), Rocamadour (ville), Souillac, Sarlat (déjeuner), Beynac, Domme, Vitrac, Ste-Mondane, Souillac, Rocamadour (gare).

II. — Au départ de Brive (gare).
Circuit 1. — Les gorges de la Dordogne.
Départ : 12 h. — Retour vers 19 h. — Tous les **jeudis**.
Brive (gare), Turenne, Les Quatre-Routes, Vayrac, Carennac, Bretenoux (Château de Castelnaud), Beaulieu, Argentat, Roches-de-Vic, Beynat, Brive (gare).
Circuit 2. — Les Manoirs du Haut-Quercy.
Départ : 12 h. — Retour : 19 h. — Tous les **dimanches**.
Brive (gare), Turenne, Martel, Cirque de Montvalent, St-Denis-près-Martel, Carennac, Montal, Bretenoux (Château de Castelnaud), Beaulieu, Meyssac, Collonges, Brive (gare).
Prix par place pour les circuits 1 ou 2 : 35 francs.

Les Châteaux de la Loire en Automobile

Quatre circuits au départ de Tours (Place de la Gare) ; deux circuits au départ de Blois (Place Victor-Hugo), du 1^{er} mai au 9 octobre 1921.
En vue de permettre la visite rapide et pratique des plus intéressants châteaux des bords de la Loire, la Compagnie d'Orléans organise, les circuits ci-après :

Au départ de Tours.
A. — Tours, Loches, Chenonceaux, Amboise, Tours. Prix par place : 38 fr. Départ à 9 heures. Retour à 18 h. 45.
B. — Tours, Villandry, Azay-le-Rideau, Chinon, Ussé, Langeais, Cinq-Mars, Luynes, Tours. Prix par place : 35 fr. Départ à 9 h. Retour vers 18 h. 30.
C. — Tours, Chenonceaux, Amboise, Tours. Prix par place : 25 francs. Départ à 13 heures. Retour vers 18 heures 30.
D. — Tours, Villandry, Azay-le-Rideau, Langeais, Cinq-Mars, Luynes, Tours. Prix par place : 20 francs. Départ à 13 heures. Retour vers 18 h. 30.

Au départ de Blois.
I. — Blois, Cheverny Chambord, Blois. (Prix par place : 20 francs). Départ à 13 h. 15. Retour vers 17 h.
II. — Blois, Chambord, Cheverny, Chaumont, Blois. (Prix par place : 28 francs). Départ à 13 h. 15. Retour vers 18 h. 45.
Location des places : A la gare de Tours ; au Bureau spécial du Service automobile, 8, boulevard Béranget, Tours et 2, Place Victor-Hugo, Blois ; à la gare de Paris-Quai d'Or-

say ; à l'Agence de la Compagnie d'Orléans, 16, Boulevard des Capucines, au Bureau de Ville, 8, Rue de Londres, Paris, moyennant paiement de 1 franc par place.
Pour les jours de mise en marche, consulter les Gares et Bureaux désignés ci-dessus.

Chemin de fer d'Orléans

Prorogation de validité ou résiliation des cartes d'abonnement des tarifs G. V. 3, 103 et 101 souscrites par les jeunes gens de la classe 1919.

Les réseaux se sont mis d'accord pour adopter en faveur des mobilisés de la classe 1919 titulaires de cartes des tarifs G. V. 3, 103 et 101, les mesures ci-après :

a) Remboursement, sur le montant de la carte en cours, d'une somme proportionnelle au nombre de décades entières restant à courir.
b) Ou bien Prorogation de la carte, après démobilitation du titulaire, pour un nombre de décades égal à celui des décades correspondant au temps de sa mobilisation.
Pour bénéficier de ces dispositions, les intéressés devront avoir déposé leur carte, avant leur départ, au service des abonnements du réseau qui les a délivrées. A défaut de cette formalité préalable, les demandes présentées ultérieurement ne pourront être examinées qu'autant qu'elles seront appuyées de la carte et d'un certificat attestant la présence au corps pendant la période d'inutilisation.

Ces demandes, qui devront être adressées au Service Central (Bureau du Trafic-Voyageurs), ne seront plus admises, passé le délai de trois mois, à compter de la date de démobilitation des abonnés.

Chemin de fer de Paris à Orléans

Extension du service des locations de places dans les trains.
En vue de donner de nouvelles facilités au public pour la location des places dans les trains, qui entre de plus en plus dans les mœurs, la Compagnie d'Orléans a jugé utile d'étendre à un certain nombre de points de son réseau le régime primitivement réservé à quelques grandes gares.

Des tickets garde places de 1^{re}, 2^e et 3^e classe sont ainsi à la disposition des voyageurs pour les trains rapides et express de grand parcours dans les gares de : Paris-Quai d'Orsay, Agen, Angers, Angoulême, Auray, Aurillac, Bordeaux-Bastide et Saint-Jean, Bourges, Brives, Cahors, Châteauneuf, La Baule-Escoufflac, La Bourboule, Le Croisic, Le Lioran, le Mont-Dore, Le Poulignen, Libourne, Limoges-Bénédictins, Lorient, Pornichet, Quiberon, Quimper, Saint-Nazaire, Toulouse, Tours, Vannes, Vic-sur-Cère, Vierzon.

Pour tous renseignements, s'adresser aux gares intéressées.

GRANDE BAISSÉ DE PRIX

M. Jules CABANES, camionneur, rue Lastié, n° 10, informe le public qu'à partir du 8 Juillet 1921, il fera le camionnage à DOMICILE, au prix de 0 fr. 50 centimes les 100 kilos ou 5 francs la tonne, et de 0 fr. 50 tous colis.

SOLDATS

Paul WAROQUIER, 8, rue Gambetta, à Fourmies (Nord).

Le Gérant : A. COUESLANT.
Imprimerie COUESLANT (Personnel intéressé)

FIXALO Peinture en poudre, s'employant à l'eau froide. Solide, couvrant bien, séchant vite. Lavable, s'appliquant sur tout. Bien moins cher que la peinture à l'huile.
FIXALO BLEU SPÉCIAL CONTRE RÉVERBÉRATION SOLAIRE POUR VITRAGES D'USINES, etc.
En vente à CAHORS, Droguerie VINEL ; à FIGEAC, Drog. Quinc. BEDOU. — à GOURDON, Drog. Quinc. SISTERNE.



Chicorée à moitié prix
C'est aujourd'hui que vous pouvez acheter à 0.45 au lieu de 0.90 un paquet de chicorée Qualéco. Vous la connaissez déjà, ainsi que son paquet de confiance, à double enveloppe, qui protège de l'humidité et vous permet de voir avant d'acheter. Une telle occasion de savourer un produit supérieur vous fait demander le paquet offert.
Une garantie spéciale
Vous regardez le paquet afin de le reconnaître : il est bleu et jaune. Une fenêtre est ouverte sur la deuxième enveloppe transparente ; le grain que vous voyez est celui qui vous plaît. La substance de l'enveloppe empêche tout mauvais goût de pénétrer par humidité et laisse intacte la richesse en arôme et en couleur. D'ailleurs si un paquet ne vous donnait pas satisfaction, il serait échangé ou remboursé.
Aussi, bien que la vente à prix réduit, dans la Gironde, le Lot-et-Garonne, le Tarn-et-Garonne, la Charente, la Charente-Inférieure, la Dordogne, le Lot, dure 15 jours, vous détachez le bon et allez chez votre épicerie réclamer le paquet de chicorée qui va devenir votre chicorée.
Chicorée Qualéco
Qualité Gco nomie
S^t Française et Commerciale du Sud-Ouest
Chenaval, Ferrou-Laulhé, Bévernage et C^{ie}
Fabricants (vente en gros seulement)
22, Rue Bernadotte, 22
PAU

IMPRIMERIE A. COUESLANT
(Personnel intéressé)
CAHORS (Lot)
INSTALLATION MODERNE
ATELIER PRINCIPAL :
1, Rue des Capucins
ANNEXE :
4, Rue Frédéric-Suisse
21 PRESSES
LIVRAISON RAPIDE PRIX MODÉRÉS

GRANDE PHARMACIE DE LA CROIX-ROUGE

Bandages Herniaires	Enema Ingram qualité extra..... 25 »	Gaze hydrophile purifiée..... le mètre 1 »	Sirop pectoral Rémy..... le flacon 4 50
Bandages ordinaires à ressort..... 12 » 24 »	qualité ordinaire..... 15 »	Gaze apprêtée pour cataplasme..... le mètre 1 50	Gouttes Balsamiques de la Croix-Rouge..... 4 50
» extra ressort forgé..... 18 » 30 »	Eponge de Venise pour la toilette..... depuis 1 »	Bandes de Gaze hydrophile, longueur 5 mètres, largeur 0,05 : 1 fr. ; 0,07 : 1,25 ; 0,10 : 1,50	Capsules Eucalyptol-Iodoforme Crésosol..... 4 50
» » pelote échancrée..... 25 » 40 »	Gant pour friction en crin..... la pièce 5 50	Bandes de Crêpe, la bande de 5 mètres, largeur 0,05 : 2,50 ; 0,07 : 3,50 ; 0,10 : 4,75	Elixir de Terpène GARNAL..... le flacon 8 »
» » pelote anatomique..... 25 » 40 »	Inhalateur Nicolay émail (nez et bouche)..... 25 »	Bandes de Crêpe pour Ceintures qualité extra : largeur 0,15 : 6 fr. ; 0,20 : 9,50 ; 0,25 : 15 fr. ; 0,30 : 17,50	Sirop pectoral antiasthmatique..... le flacon 4 50
Bandages sans ressort, Ceinture élastique	Injecteur à piston, tous modèles..... depuis 15 »	Pilâtre d'Albâtre boîte métal..... le kilog. 5 50	Poudre et Cigarettes antiasthmatiques..... la boîte 2 50
Ceinture élastique pelote peau de diable..... 30 » 60 »	Irrigateur véritable Eguisier de 500..... la pièce 60 »	Draps d'Hôpital, le mètre 1 face : 15 fr. ; 2 faces..... 25 »	Maladies de la Gorge
» » or qualité supérieure..... 40 » 80 »	litre 60 »		Pastilles Menthol Cacaïne-borates..... la boîte 2 50
» » pelote gomme noire imputrescible..... 60 » 100 »	Tube crin pour irrigateur Eguisier avec canule..... 9 50		Pastilles Boro chlorate de potasse et cocaïne..... 2 50
Ceintures ventrières, tissu élastique	Tube laine..... 6 50		Dragées Menthol Cacaïne-borates..... 3 50
Ceinture Ixia, longueur 0,70 jusqu'à 1 mètre..... 40 »	Lanière à friction en crin..... la pièce 25 »		Pastilles de Cocaine pure..... la double boîte 5 »
Ceinture Ixia, au-dessus de 1 mètre..... 50 »	» en crin et laine sur sangle..... 25 »		Accidents du retour d'Age et Maladies du Système veineux
Ceinture élastique..... 30 »	CEILLÈRES verre..... 1 75		Varices et ulcères variqueux — Hémorroïdes
Ceinture de Grossesse..... 35 »	CEILLÈRES porcelaine..... 1 »		Elixir d'Hamelis de Virginie..... le flacon 7 50
Ceinture Sangle de Glenard..... depuis 30 »	Pinceaux chèvre grand modèle pour teinture iode..... 0 25		Gouttes indiennes..... le flacon 6 »
Accessoires de Pharmacie	Poires à lavements caoutchouc moulé, prix suivant grandeur et qualité : 3 fr. 50 ; 4 fr. ; 6 fr. ; 7 fr. ; 8 fr. ; 9 fr.		Pommade antihémorroïdale..... le pot 3 50
Bassin de lit toile émaillée, forme pelle..... la pièce 35 »	Pulvérisateur Richardson, ballon double, tige métal nickelé pour la bouche..... 25 »		Maladies nerveuses
Bassin de lit toile émaillée, forme ronde..... 30 »	Pulvérisateur à huile usage nasal..... 12 »		Neurasthénie — Névralgies — Cauchemards — Insomnies
Bassin de lit en faïence, forme ronde..... 25 »	Pulvérisateur à huile Waast véritable..... 30 »		Valérianal GARNAL..... le flacon 6 »
Biberon Parfait Nourricier..... 5 50	Robinet en caoutchouc durci à deux olives..... 1 »		Broncholith GARNAL..... le flacon 6 50
Bout de canne en caoutchouc..... 5 50	» à échelle..... 2 50		Sirop sédatif polybromuré de la Croix-Rouge..... le flacon 7 50
Bout de sein cristal, tétine caoutchouc, rondelle ou chaque pièce détachée..... la pièce 1 50	Seringe hypodermique de Luer tout cristal, en boîte métal nickelé, de 1 ^{er} 6 50		Coqueluche
Canule os, deux usages..... 1 25	Assortiment complet de seringues de Luer tout cristal de 2 ^{es} , 3 ^{es} , 5 ^{es} , 10 ^{es} , 20 ^{es} 1 »		Cyral GARNAL, gouttes..... le flacon 5 50
Canule à injection en verre, droite ou courbe..... 1 »	Seringue urétrale en verre..... 1 50		Ethio-carbol GARNAL, gouttes..... le flacon 5 »
Canule à double courant (pour injection chaude), prix suivant modèle..... 1 50	Seringues pour oreilles, verre..... 1 »		Pectoral Béné,..... 2 50
Compte-gouttes..... 0 30	» cristal..... 1 50		Granulés médicamenteux
Cigarettes et cigares fume-goudron..... 1 »	Sondes Nelaton (marque Delamotte)..... depuis 2 50		Benzo-naphthol granulé..... le flacon 3 50
Coussin de lit en caoutchouc moulé, prix suivant grandeur et qualité..... à partir de 40 »	Sucettes..... 1 »		Benzoate de lithine granulé..... 4 »
Douche d'Esmerack complète, deux litres..... 16 »	Suspendoir ceinture tout élastique..... 5 50		Carbonate de lithine granulé..... 3 50
» nue..... 12 »	Tarlatane pour cataplasme..... le mètre 1 50		Charbon naphthol granulé..... le flacon 4 50
Douche de voyage en feuille anglaise nue..... 15 »	Tétines pour biberon..... 1 »		Caféine granulée..... 4 50
» complète..... 20 »	Tire-lait..... 3 50		Glycérophosphate de chaux granulé..... 3 50
Drap d'hôpital, simple face..... le mètre 15 »	Tube en caoutchouc pour douches..... depuis 2 50		Hénocholène granulé..... 3 50
» double face..... 25 »	Urinaires pour hommes, verre..... 7 50		Kola granulée..... 4 »
	» porcelaine..... 18 »		Kola-Quina-Caféine granulé (Tonique)..... 4 50
	Urinaux pour femmes, verre..... 12 »		Quininium granulé..... 4 »
	Ventouses verre à bouton..... la pièce 2 »		Levure de bière granulée..... 3 50
	» la douzaine..... 20 »		Kola-Glycérophosphate de chaux granulé..... 4 »
	Vessie à glace feuille anglaise, suivant grandeur : la pièce 6 fr. ; 8 fr. ; 12 fr. ; 15 fr.		Tridigestif granulé..... 4 »
	Vessie à glace tissu caoutchouté, suivant grandeur : la pièce 6 fr. ; 8 fr. ; 12 fr. ; 15 fr.		» » »..... 4 »
	Vaporisateurs pour la gorge grand modèle..... 45 »		» » »..... 4 »
	» moyen modèle..... 30 »		
	Objets de Pansements		
	Coton Hydrophile qualité extra..... le kilog. 16 »		
	le paquet de 500 gr. 8 fr., 250 gr. 4 fr., 125 gr. 2 fr., 50 gr. 1 fr., 25 gr. 0,50.		

JOURNAL OF THE
MICHIGAN HISTORICAL SOCIETY
PUBLISHED BY THE SOCIETY
LANSING, MICHIGAN, 1901

THE MICHIGAN HISTORICAL SOCIETY

THE MICHIGAN HISTORICAL SOCIETY was organized on the 15th day of January, 1896, for the purpose of collecting, preserving and publishing the historical records of the State of Michigan. The Society is composed of members who are interested in the history of the State and who desire to contribute to the advancement of historical knowledge. The Society has a library of historical books, manuscripts and other documents, and it publishes a journal of the proceedings of the Society and of the history of the State.

MEMBERSHIP IN THE SOCIETY

There are two classes of members in the Society, namely, Life Members and Annual Members. Life Members are those who have paid the sum of \$100.00 in advance for their membership. Annual Members are those who pay the sum of \$5.00 annually for their membership. The Society also has a class of Honorary Members, who are those who have rendered valuable service to the Society and who are elected to membership by the Society. The Society also has a class of Corresponding Members, who are those who are interested in the history of the State and who desire to contribute to the advancement of historical knowledge.

LES PAIEMENTS DE L'ALLEMAGNE

Le Comité de garanties a fixé les deux échéances globales que l'Allemagne a encore à payer cette année au 15 novembre et au 15 février pour 300 millions de marks or.

Avec le milliard versé récemment, l'Allemagne aura payé 1 milliard 700 millions en espèces et environ 1 milliard 800 millions en livraisons en nature.

Le total des versements allemands pour la première année aura atteint 3 milliards et demi de marks or environ.

LA QUESTION DU DÉSARMEMENT

M. Briand a déclaré ce matin à la Chambre que la France accepte avec empressement de participer à la prochaine conférence de Washington pour le désarmement. Des applaudissements prolongés accueillent cette déclaration.

M. Briand a fait au Sénat la même déclaration. Les sénateurs l'interrompirent fréquemment par des applaudissements. Nous croyons savoir que M. Briand ira personnellement représenter la France à Washington.